

Zwölf Kreismeistertitel

Schützenverein Roßwangen stolz auf Jugendmannschaft

ROSSWANGEN (pm) - An jungen Talenten mangelte es dem Roßwanger Schützenverein noch nie. Derzeit trainieren 13 Kinder und Jugendliche regelmäßig. „Viele unserer Mitglieder haben in der Jugendmannschaft angefangen“, erinnert sich der stellvertretende Jugendleiter und langjährige Schießleiter Rolf Schneider. Das Angebot des Vereins ist gefragt. „Den Jugendlichen gefällt der Sport“, sagt Jugendleiter Dominik Knodel.

Seitdem 2020 im Kreis die Disziplinen Lichtgewehr und Lichtpistole, die ohne Altersbeschränkung gelten, eingeführt wurden, gibt es eine wachsende Anzahl an aktiven Jungschüt-

zen. Für die Rundenwettkämpfe konnten nun erstmals zwei Mannschaften gemeldet werden.

Intensives Training unter der Leitung von Kai Bayer zahlte sich aus. Bei den Kreismeisterschaften, die unlängst stattfanden, konnten zwölf Einzeltitel, ein Mannschaftstitel, drei zweite und fünf Platzierungen im Vorderfeld erkämpft werden. Davon waren vier Einzeltitel in den Lichtdisziplinen. Erfolgreichste Schützin wurde Magdalena Klaiber mit drei Einzeltiteln bei drei Starts und einem Mannschaftstitel. Vanessa Schweizer und Hannah Leukhardt brachten es auf je zwei Meistertitel.



Trainer Kai Bayer, Jugendleiter Dominik Knodel und dessen Stellvertreter Rolf Schneider (vorne, von links) freuen sich mit den erfolgreichen Jungschützen. FOTO: PRIVAT